
Für wen halten mich die Leute? 
 
Was denken die von mir? 
Welchen Eindruck mache ich? 
Was reden die über mich? 
Fragen, die sich jeder stellt. 
Jesus auch. 
 
Und wieso ist es wichtig, 
was über mich gedacht wird, 
welchen Eindruck ich mache, 
was über mich geredet wird? 
Für Jesus ist wichtig,  
ob seine Botschaft die Menschen erreicht. 
 
Für uns ist wichtig, 
Jesus nachzufolgen 
und seine Botschaft anzunehmen 
und zu glauben: 
Wir sind von Gott geliebt. 
Egal, was die anderen sagen.  
 
 
 
 


